

吉川会長

「業務即応力に精通の22社に」

県測量設計コンサルタンツ協会が総会



▲吉川会長あいさつ

(一社)長崎県測量設計コンサルタンツ協会(吉川國夫会長)が4月24日、セントヒル長崎において第48期定時総会を開催した。吉川会長は就任1年を振り返った上で、より一層の協会発展に尽力する姿勢を示し「業務即

応力と経営環境改善に精通した22社」を目指す姿に掲げた。具体案として吉川会長はあいさつの中で、「受注状況を把握して県内企業への発注を国・県・市町に対し改善要望を行う」と述べた。

一方で、「発注者の要望や課題についても丁寧な聞き取りを実施し、我々組織の団結力・技術力をもつて解決する」として、安心感を与えられることが重要であると強調。受注機会に



定時総会の様子

確保への道筋を明らかにするため、各所の業務発注状況と受注状況の調査・分析の必要性を説いた。

最後に、「『業務即応力と経営環境改善に精通した22社』とともに、業界の健全化の災害対応体制の確認・強化などに取り組む

本整備の推進に寄与するため、各発注機関との災害対応体制の確認・強化などに取り組むとともに、業界の健全化の親睦や絆をより一層深めるべく、ソフトボーグ大会やボウリング大会、各種技術講習会等も開催していく。毎

年好評の測量の日記念事業「稻佐山をはかる」は6月7日に予定する。また、会員同士の親睦や絆をより一層深めるべく、ソフトボーグ大会やボウリング大会、各種技術講習会等も開催していく。毎年好評の測量の日記念事業「稻佐山をはかる」は6月7日に予定する。また、報告事項においては、今年度の事業計画および予算を事務局が説明。今年度も引き続き、安全安心な社会資本整備の推進に寄与するため、各発注機関との災害対応体制の確認・強化などに取り組むとともに、業界の健全化の親睦や絆をより一層深めるべく、ソフトボーグ大会やボウリング大会、各種技術講習会等も開催していく。毎年好評の測量の日記念事業「稻佐山をはかる」は6月7日に予定する。また、報告事項においては、今年度の事業計画および予算を事務局が説明。今年度も引き続